

LES ENFANTS

Delphis de La Cour

(18..-1877)

Nous aimons des enfants leurs caprices étranges,
Ces petits démons qui sont pour nous des anges,
Qui jusqu'au fond de nous se frayant des chemins,
Pétrissent notre cœur dans leurs petites mains.

Du lien conjugal ils resserrent les nœuds ;
Les plus indifférents s'aiment toujours en eux :
Quand la vie allait finir en un désert immense,
Ils naissent, et la vie avec eux recommence.

Leur aurore est pour nous l'aurore des beaux jours,
Et le printemps du cœur en nous fleurit toujours.
Avec nos enfants l'univers devient notre patrie :

Ce qu'on ressent pour eux c'est de l'idolâtrie.
Nous parents, on aime les voir souriant et joyeux,
Nul amour ne vaut l'amour qu'on ressent près d'eux.

Recueil : Poèmes et sonnets (1867)